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1

ACTA - CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

SESSIÓ ORDINÀRIA CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'
EXPOSICIÓ DEL DIA 15 DE DESEMBRE DE 2021

A la sala del Centre Municipal de Serveis Socials de Benimaclet , situat en C/ Sant Esperit
nº 15 , a les 19 hores del día 15 de decembre de 2021. Davall la Presidència de la Sra. Maite
Ibáñez Giménez, es va reunir en sessió ordinaria, i de forma telemática i presencial, el Consell de
Districte d’Exposició, amb l’asssistència dels components del mateix: la Sra. Sara Moltó Gisbert,
el Sr. Sergio Chillaron Coronado, el Sr. José J. Valencia Valencia, el Sr. Alberto Armero Estruch,
la Sra. Lucila Talens Salas, la Sra. Sandra Rios Campos, el Sr. José Miguel Trejo Morente i el Sr.
Eduardo Sanchez López, actuant com a Secretari el Sr. Pedro Llopis Narbón.

Oberta la sessió per la Presidència, s’examinen els assumptes que figuren en l’orde del dia
i s’adopten els següents acords.
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1 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Aprovació si es el cas de l'acta de la sessió de data 05/10/2021.

             Pregunta la Sra. Presidenta si algún menbre del Consell ha de formular alguna
modificació o aportació a l’acta de la sessió anterior.

No havent-hi cap observació, s’aprova per unanimitat l’acta de la sessió anterior pels els
vocals del Consell Municipal de Districte.

 

2 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000115-00 PROPOSTA NÚM.: 9
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Popular sobre la millora de manteniment de les fonts del Palau de la
Música

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ  ALBERTO
ARMERO ESTRUCH,   Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS, EN SU NOMBRE Y
EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR  AL CONSEJO DE DISTRITO DE
EXPOSICIÓN

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

 

El 14 de octubre de 1957, la ciudad de Valencia sufriría una de las catástrofes naturales
más devastadoras de las que se recuerdan, cobrándose la vida de más de 80 personas y causando
cuantiosos daños materiales. Las decisiones administrativas que habrían de llegar después
cambiarían el rumbo de nuestra ciudad para siempre. Las crecidas del río Turia, una constante en
la Historia de nuestra ciudad y protagonistas de episodios más o menos traumáticos a lo largo de
los siglos, obligaban en esta ocasión a las autoridades a tomar una decisión radical, acelerando
los planes para desviar el curso del río, a fin de sacarlo fuera de la ciudad, en una operación de
ingeniería hidráulica sin precedentes.

 

Si clara estaba la solución a este problema, menos pacífico lo fue el futuro reservado para
el viejo lecho del Turia en los años siguientes al desvío de sus aguas. Su destino inicial: una
autopista urbana para el tráfico rodado. El proyecto no tardaría en encontrarse con el rechazo
frontal de la ciudadanía, que se movilizó intensamente en su contra. Es a sus años de lucha a los
que debemos fundamentalmente el gran corazón verde que hoy disfrutamos, cambiando la
relación entre el río y la ciudad. Anteriormente un elemento de frontera, el río Turia pasaba a
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convertirse, ya transformado en jardín, en un eje vertebrador fundamental de la ciudad y en su
pulmón verde por excelencia, con sus cerca de 10 kilómetros de longitud y sus más de 110
hectáreas de superficie.

 

Sería Miguel Ramón Izquierdo quien, en su condición de alcalde de Valencia, obtendría
del rey la cesión de la titularidad del río a la ciudad, ordenando la plantación de varias hileras de
árboles para impedir su conversión en una vía rápida para el tráfico rodado y quien modificaría el
Plan General de Ordenación Urbana (PGOU), a fin de calificar dichos terrenos como zona verde.
Más adelante en el tiempo y, en concreto, en 1981, el alcalde Ricard Pérez Casado encargaría al
taller de arquitectura de Ricardo Bofill la redacción del Plan Especial de Reforma Interior del
viejo cauce del Turia, aprobado definitivamente tres años más tarde, así como el ajardinamiento
de sus primeros tramos, a la altura del Palau de la Música, prosiguiendo Rita Barberá con
determinación esta labor.

 

Por desgracia, la imagen original del entorno del Palau de la Música no puede contrastar
más con su estado actual, faltando muchas de las baldosas del pavimento, mientras que las que
permanecen están en su mayoría rotas y agrietadas, implicando un evidente peligro para los
visitantes y usuarios que transitan por la zona. Esta situación se reproduce en las baldosas rojas
de las fuentes ornamentales ubicadas entre el Puente del Ángel Custodio y el Puente del Reino.

 

 

Por todo lo anteriormente expuesto, se presenta la siguiente

 

PROPUESTA DE ACUERDO

 

ÚNICA - Instar al Ayuntamiento de Valencia a reparar, a la mayor brevedad posible, el
pavimento del entorno del Palau de la Música y de las fuentes ornamentales existentes en los
aledaños, así como a reponer las palmeras que faltan en los alcorques actualmente vacíos del
entorno.
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El Sr. Armero defènsa la moció:

DEBAT

El Sr. José Valéncia, el Ayuntamiento lleva una campaña reiterada de mantenimiento y
conservación de todos los espacios públicos de la ciudad de València. Hemos visitado la zona y
habéis hecho un buen trabajo, porque efectivamente ese deterioro existe, pero este deterioro no es
de hace tres o cuatro años sino que se remonta en el tiempo muchos años más, aunque ello no
justifica nada, pues hay que hacerlo. Entonces os voy a leer un escrito del Ayuntamiento, que,
por respeto, leeré en valenciano:

“Som conscients de les necessitats esmentades, així com de moltes altres existents als
jardins del Túria, estan detectades i planificada la seua reparació, rehabilitació, o remodelació en
funció de la naturalesa d'aquestes. El Servei de conservació i manteniment, i Parcs i Jardins atén
les necessitats més urgents i xicotetes, sent aquelles més grans gestionades a través de contractes
d'obra per a executar els projectes d'intervenció més complexa pel volum o per particularitat.

En l'actualitat està planificat per al 2022 la redacció d'un pla de condicionament i millora
dels jardins del Túria, un pla que analitzarà tots els jardins del Túria, i atesa la complexa realitat
dels usos existents i les necessitats concretes de cada tram, relacionara les actuacions necessàries
als jardins, per a solucionar els problemes i plantejar lectura de conjunt, fins ara inexistents, que
permeten millorar la funcionalitat i la identitat d'un dels jardins més importants d'Europa.

Aquest tram concret dels jardins del Túria, necessita d'una intervenció de rehabilitació, que
serà fruit d'estudi i projecte específic, però que necessàriament haurà d'incorporar les premisses
resultants de l'esmentat Pla.

Mentre es preparen aquests documents necessaris de parcs i jardins, es continuarà reparant
els punts que siguen perillosos o que presenten major necessitat d'intervenció.

Respecte a la mancada palmeres en els escocells, està previst reposar-les amb l'adquisició
de palmeres i arbratge que s'ha de licitar al llarg del primer trimestre de 2022, perquè es preveu la
seua plantació per a la segona temporada de plantació de palmeres per a l'estiu de 2022”.

Por ello nosotros proponemos una propuesta alternativa:

“1.- Que por parte de Parques y Jardines se estudie la viabilidad para acometer la
reparación o sustitución del pavimento del jardín del Turia correspondiente a los alrededores del
Palau de la Música. Así como la adecuación de sus fuentes ornamentales.

2.- Que por parte de Parques y Jardines se repongan las palmeras de los alcorques vacíos
en la próxima adquisición de arbolado, que tiene previsto licitar este organismo”.

Es decir, que el interés es común, y por su valor emblemático, y por el aniversario serán
acometidas las obras necesarias.
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El Sr. Armero, agradecer al compañero de Compromís el mismo espíritu constructivo por
el que nos ha llevado a presentar esta moción, que como bien dices es una cuestión que se
arrastra desde años, pero, que, sin embargo, en los seis siete años, que lleva el gobierno de
Compromís y el PSOE, pues todavía no se ha subsanado. También remarcar algo que decimos
habitualmente, y es que aun haberse reconocido que es una situación que se arrastra desde hace
años, siempre nos sorprende y parece una casualidad que justo cuando presentan una moción,
parece que el equipo de gobierno se pone manos a la obra e inicia el expediente para
solucionarlo.

Dicho esto, nosotros, en principio, vamos a votar a favor de la moción alternativa, aunque
obviamente los puntos donde se puede observar un peligro para la circulación de las personas,
pues que obviamente que no nos esperemos para que esos puntos concretos, hasta la realización
de ese estudio, como bien decía el compañero, porque al final el Ayuntamiento es el principal
interesado en que nuestros ciudadanos no tengan caídas, que supone también un coste para el
Ayuntamiento, vía responsabilidad patrimonial. Entonces, dicho esto, también podemos
comprender el tema del arbolado, precisamente en la Plaza Ciudad de Brujas se ha aplazado a
febrero la plantación de palmeras con lo cual podemos entender que en este caso sea de la misma
manera, pero que aquello más urgente no se demore en el tiempo, ya que a ver si por ese estudio
descuidamos ese tramo, que ya cumple 35 años, y lleva tantos años abandonado, por lo que debe
de actuarse de inmediato.

Y que en ese estudio exista un compromiso, por parte del equipo de gobierno, de que en el
próximo año no solo se produzca ese estudio sino que también se ejecuten todas aquellas
actuaciones necesarias no solo para la subsanación del pavimento como de las fuentes
ornamentales, porque al final los vecinos lo que quieren son soluciones, y si muchas veces
abordamos temas, que venimos repitiendo Junta tras Junta, pero no se ve por parte del
Ayuntamiento una celeridad. 

VOTACIÓ

Sotmesa la moció alternativa a votació, és aprovada per unanimitat de tots els vocals
presents en la sessió. 

ACORD

Moció alternativa aprovada.
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3 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000115-00 PROPOSTA NÚM.: 8
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Popular sobre el reforç de neteja viaria, pintades i grafitis i de
contenidors de residus urbans en l'àmbit de la Junta Municipal d'Exposició.

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ  ALBERTO
ARMERO ESTRUCH,   Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS, EN SU NOMBRE Y
EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR  AL CONSEJO DE DISTRITO DE
EXPOSICIÓN

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

 

Muchos de los muros, paredes, persianas de comercios, tanto en lugares públicos como
privados, se encuentran en estos momentos cubiertos por pintadas y grafitis. Las pintadas son
percibidas por muchos vecinos como actos vandálicos que ensucian y que, al estar realizadas con
aerosoles, son difíciles de limpiar y producen daños al medio ambiente debido a los materiales
que contienen. 

A la vista de lo anterior, no es de extrañar que los vecinos formulen cada vez un mayor
número de quejas en relación con los problemas de botellón, la limpieza viaria, la limpieza de
grafitis, el mantenimiento y limpieza de contenedores de residuos urbanos y la conservación de
las zonas ajardinadas que deben realizar los servicios municipales en el ámbito de la Junta
Municipal de Exposición. 

De hecho, una de las principales quejas y reclamaciones de los vecinos a la gestión del
Ayuntamiento y que refleja el último informe de Sugerencias, Quejas, Reclamaciones y
relaciones con el Defensor del Pueblo y el Síndic de Greuges es precisamente la falta de limpieza
viaria, como consecuencia de la suciedad de muchas de las calles, habiendo aumentado esta queja
en un 50%. 

 

Por todo lo anteriormente expuesto, se presentan las siguientes

 

PROPUESTAS DE ACUERDO
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1ª.- Instar a la Delegación de Gestión Sostenible de Residuos Urbanos y Limpieza del
Espacio Público a reforzar la limpieza viaria, incluyendo la limpieza de pintadas y grafitis en
paramentos públicos, así como la limpieza y mantenimiento de contenedores en vía pública en el
ámbito de la Junta Municipal de Exposición. 

2ª.- Instar al Ayuntamiento de Valencia a acotar y habilitar paramentos libres en espacios
públicos para que los artistas urbanos puedan realizar sus obras, como forma de expresión
artística callejera, preferentemente en zonas ajardinadas y en huertos urbanos, de conformidad
con la normativa actualmente vigente. 

3ª.- Instar al Área de Ecología Urbana a informar en las próximas fechas a los vecinos y a
las asociaciones vecinales de la Junta Municipal de Exposición de las actuaciones a realizar para
el refuerzo propuesto de la limpieza viaria, pintadas y de contenedores en vía pública en el citado
ámbito de referencia.
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Defensa la moció la Sra. Lucila Talens 

DEBAT

Respon a la moció, la Sra. Molto, primer explicaré tot l'informe que m'han passat sobre les
tres propostes, i després formularé la proposta alternativa de la moció.
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Sobre el primer punt de la proposta en la qual se sol·licita instar a la Delegació de Gestió
Sostenible de residus urbans i neteja de l'espai públic a reforçar la neteja viària, incloent la neteja
de pintades i grafitis així com neteja i manteniment de contenidors, des de la citada Delegació
traslladen que efectivament tots els serveis i, sobretot, el de neteja viària sempre és millorable.

Cal destacar que el veïnat de valència ha aprovat la neteja dels carrers de la ciutat, segons
l'últim baròmetre municipal, publicat al juliol de 2021, i que, en concret, la puntuació que ha
rebut del servei de neteja és de 5,7 sobre 10. Aquesta valoració és positiva però millorable, i
aquest govern dedica més esforços per a millorar el rendiment i l'organització de tots els treballs
amb accions contractades a aquest efecte.

En segon lloc, la neteja de pintades i grafitis en l'espai públic es realitza en les façanes i
murs comuns d'edificis i en el paviment de l'espai públic, a excepció de les persianes dels
comerços, que són tractades pels seus propis propietaris.

Se segueix un procés de detecció per part dels operatius del servei, que diàriament treballa
en l'espai públic, i després del seu registre es procedeix a la seua neteja o eliminació. Hi ha casos
en els quals les pintades queden més temps perquè es produeixen dins del nucli històric de
Benimaclet, o en algun monument protegit de patrimoni històric.

En el cas de l'àmbit de la Junta Municipal d'Exposició, districtes del Pla del Real i
Benimaclet, durant els últims anys, des de gener de 2018 a setembre de 2021, s'ha procedit a la
neteja o eliminació de 4.763 m2 en el Pla del Real i 18.340 m2 en Benimaclet de pintades,
cartells i grafitis.

El pressupost per a enguany destinat a la neteja de grafitis és 14.430,52 euros en el districte
del Pla del Real, i de 50.087,86 euros per al districte de Benimaclet, és a dir, un total de
64.428,84 euros per a l'àmbit d'aquesta Junta.

Respecte a la neteja i manteniment de contenidors, el servei realitzat en els districtes
d'aquesta Junta és el que està programat en la planificació aprovada per a assegurar el correcte
estat dels contenidors. D'una banda, se'ls dóna una rentada interior mitjançant un vehicle neta
contenidors, que es tracta d'un camió amb un gran depòsit d'aigua, dotat d'un motor auxiliar amb
un motor de rentada a pressió giratòria, de manera que neta el contenidor en el seu interior, amb
producte olorizante i desgreixador inclòs.

L'any 2021 la neteja interior s'aplicava en els barris de la Junta de districte als contenidors
de la resta i orgànica tres vegades a l'any i a la resta de contenidors una vegada a l'any, mitjançant
una furgoneta amb depòsit i grup de pressió d'aigua calenta a pressió amb producte olorizante i
desgreixador. Es realitza quatre vegades a l'any de tot el parc públic de contenidors.

Respecte al manteniment de contenidors es disposa d'un equip que realitza diàriament les
operacions de reparació i manteniment per a assegurar el correcte funcionament de tots ells. En
els últims anys, des de gener de 2018 fins a setembre de 2021 s'han realitzat un total de 2005
reparacions en el Pla del Real i 2323 en Benimaclet.
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El pressupost d'enguany 2021 per neteja d'aigua per dins i per fora dels contenidors ha
sigut de 44.681,47 euros en el Pla del Real i de 41.726,61 euros en Benimaclet, és a dir, un total
de 86.608,07 euros.

Respecte al segon punt d'acord, la Delegació d'Ecologia Urbana ens informa que té una
voluntat clara de fomentar-ho, i és per això que ha posat a la disposició de les entitats, que ho han
sol·licitat, espais com a murs de jardins i horts urbans. Alguns exemples són el projecte abstracte,
un riu d'art, on es van pintar 11 murals d'art abstracte a ho lardo del jardí del riu Túria, un dels
jardins del Dr. Lluch, pintat artísticament per entitats socials, fent un homenatge a les dones i de
la defensa dels drets humans.

D'altra banda, els horts de la bocha en ciutat vella, ciutat vella vatega, amb motius
relacionats amb l'agricultura.

La Sra. Lucila Talens, en primer lugar, le extraña mucho que la mayoría, como has dicho,
de vecinos den un aprobado a lo que es la limpieza de la ciudad, cuando el informe que hemos
obtenido del sindic de greuges, fue justamente el mes pasado, y el mes pasado los ciudadanos le
reclamaban al sindic las quejas por cuestiones de limpieza.

Entonces, ahora mismo, viniendo andando, por ejemplo, he visto un montón de
contenedores a tope, (y muestra unas fotos a la Presidenta), están llenos de basura y con la basura
fuera, por lo que si esto es tener la ciudad limpia, pues no es así, porque si yo lo veo los vecinos
también lo ven.

Nos has dado muchas cifras de todo el presupuesto que se gasta en limpieza, de cómo se
limpia los contenedores, pero eso al ciudadano “le da igual”, lo que quiere el ciudadano y los
vecinos es ver la ciudad limpia, y con imágenes como esta pues no la ven limpia.

Respecto a los grafitis es cierto, y está muy bien, de que en algunos jardines hay muros
para que los artistas callejeros expresen su arte, y eso les parece muy bien, porque es una forma
de fomentar lo que es el trabajo artístico, pero no contentos con eso, hay muchos “vándalos”,
según comentan los vecinos, que estos actos de “pintarrajear”, lo que es el mobiliario urbano
público, por ejemplo, y muestra una foto de una fuente urbana, donde se aprecia una pintada,
también, un edificio que está en Av. Blasco Ibáñez, que es también público, así como otro
mobiliario también pintado, pues esto los vecinos también lo ven y expresan sus quejas sobre la
limpieza. Esperemos que el Ayuntamiento tome medidas para que la situación mejore, y como
bien se ha dicho se puede mejorar.

La Sra. Moltó, des de la Delegació d'Ecologia Urbana, com deia, ja fan d'una manera clara
fomentar l'art urbà, i també des de la Delegació de Patrimoni, que gestiona totes les peticions per
a fer algun mural en un edifici públic o parament públic, i depenent del projecte que es presenta,
se'ls dóna permís per a poder fer-ho. Una altra cosa és els actes vandàlics que ocorre en tots els
llocs i això és el que es neteja, totes les dades que ha donat sobre la neteja són tots aqueixos actes
vandàlics, que estaves comentant, i, com he comentat, el que fan és primer prendre nota, els
propis netejadors que van pel carrer, i després això ho traslladen per a fer la neteja d'aqueixes
pintades que es programa, perquè no ho fan immediatament, perquè no es fa un grafiti i a les cinc
minuts va un a netejar-lo.
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Respecte als contenidors, és que hi ha molta gent que no tira dins del contenidor, si obris
aqueixos contenidors la major part d'ells estan semivacíos, però molta gent el deixa fora. Això
quan s'arreplega?, perquè quan passen els camions a arreplegar els mateixos a la nit. Tampoc hi
ha un operari que estiga al costat de cada contenidor.

L'alcalde de València ja l'ha dit molt clarament: no és més net el que més neta sinó el que
no embruta. I la ciutadania també ha d'aportar la seua part, que és no embrutar la ciutat, ni amb
actes vandàlics, ni deixant les coses fora dels contenidors, hem de posar tots de la nostra part. El
pressupost de neteja ha augmentat des del 2017 en molts de diners.

Pel que farà la proposta alternativa de la moció que és:

1.- Que el Servei de Gestió Sostenible de residus urbans i neteja de l'espai públic, mantinga
el dispositiu d'eliminació de grafitis i neteja, i manteniment de contenidors, i es reforce quan siga
necessari.

2.- Que la Delegació d'Ecologia Urbana que facilite i pose a la disposició de les entitats,
que així ho sol·liciten, tal com fa des de l'inici del present mandat, els jardins i horts urbans
municipals, per a la realització de murals artístics. 

VOTACIÓ 

Sotmesa la moció alternativa a votació, es aprovada en els cuatre vots a favor dels grups
municipals compromís i PSPV, i les cuatre abstencions dels grups municipals popular, ciutadans i
vox.

ACORD 

Moció alternativa aprovada.

 

 

 

 

 

4 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89VOX-2021-000095-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Vox sobre la palmera del carrer Guardia Civil.

 PLENO DE LA JUNTA DE DISTRITO DE EXPOSICION 
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D.EDUARDO SANCHEZ LOPEZ, Vocal del Grupo Municipal VOX en la Junta de
Distrito de Exposición, presenta la presente MOCION en base a la siguiente, 

EXPOSICION DE MOTIVOS

La falta de mantenimiento y abandono en muchos casos de las calles con árboles es
lamentable, llegando a ser peligroso en el día a día para la ciudadanía.

Como ejemplo, el abandono del mantenimient  en Benimaclet, en la Calleo del arbolado
Guardia Civil entre los números 20-22, 23. Donde existen una altas palmera, algunas de ellas
rodeando un parque infantil, de las que se han desprendido ramas, con riesgo de accidentes,

Por lo expuesto, el Grupo Municipal VOX propone al pleno de la Junta Municipal para su
debate y aprobación si procede, la siguiente,

 PROPUESTA DE ACUERDO 

UNICO.- Instar al Ayuntamiento de Valencia al adecuado mantenimiento de esas palmera
, así como del resto de arbolado, realizando, a través del servicio correspondiente, cuantas tareas
de poda resulten oportunas a los efectos de la presente moción. 
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##ANEXO-1807966##                                                     
 GRUPO MUNICIPAL VOX  

 

ANEXO FOTOGRAFICO 
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##ANEXO-1807968##                                                     
 GRUPO MUNICIPAL VOX  
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##ANEXO-1807970##                                                     
 GRUPO MUNICIPAL VOX  
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Se exposa per el vocal Sr. Augusto Urreta.      

DEBAT

El Sr. Sergio Chillaron, des del govern no es considera que la situació siga d'abandó, ja que
es realitza i estan previstes les actuacions necessàries per a l'adequat manteniment de la
infraestructura.

En concret enguany s'han realitzat les actuacions de poda necessàries, incloent nombroses
actuacions de poda en façanes, sol·licitades per la ciutadania. A més dels carrers citats s'han
realitzat o estan programades les següents actuacions, segons un informe emès de totes les
actuacions realitzades o que estan programades en aquests carrers:

El passat estiu es va podar i va retirar el dàtil de les palmeres de C/ Guàrdia Civil, del viari
de barri de Benimaclet. Actualment s'està fent el seguiment d'una palmera patifusiarium, a la qual
se li han aplicat tractaments fitosanitaris, des de la detecció de la infecció. El pròxim estiu, el mes
d'octubre es tornarà a programar la campanya de poda i retirada de dàtils de les palmeres datileres
de la ciutat, i lògicament també les de la C/ Guàrdia Civil.

Pel que respecta a la palmera seca, que són les palmeres **washingtonianas, que són la que
presenten la palma almenys a 5 metres del sòl, està programada la retirada dels calflorals per al
mes de desembre, estem parlant de les palmeres que estan a l'entorn de la zona de jocs.

S'ha podat recentment també les palmeres canàries del viari de la C/ Guàrdia Civil, i el
present mes es poden les de la C/ Daniel Balaciart i Av. Catalunya.

El present mes també es realitzarà la campanya de poda, per a reducció de fructificació de
moreres, previstes en el barri de Benimaclet, per a mes de gener.

En resum, hi ha tota una planificació de poda a l'entorn de la ciutat, dels nostres barris, que
es portara a terme en l'època que li corresponga a cada espècie, per això, com diem, la situació
d'abandó no és tal.

En tot cas, davant situacions puntuals, que es puguen donar, com la caiguda d'alguna palma
al carrer, i que supose un perill per a la ciutadania, existeixen eines, i no fa falta esperar a un
Consell de districte, i insisteixen que existeixen aqueixes eines, tant en la web de l'Ajuntament
com en l'aplicació per a notificar-lo a l'Ajuntament, i que es puga actuar molt més ràpid davant
aquestes situacions.

El Sr. Urreta, una de las razones por las que se indica que el problema es por la falta de
mantenimiento, es porque no es el primer año que está sucediendo. Hay tres tipos de
mantenimiento, el correctivo, el preventivo y el predictivo, y aquí no se está haciendo ninguno de
ellos, sino que es un mantenimiento inventado.

El Sr. Chillaron, crec que dir que és un manteniment inventat no és fidel a la realitat, he
esmentat totes les accions que s'han realitzat i no són inventades, són reals evidentment i ací està
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l'informe, i, per tant el sentit del vot de l'equip de govern serà en contra de la moció, perquè, com
vam dir, les actuacions són les necessàries. 

VOTACIÓ 

Sotmesa la moció a votació, es rebutjada en els quatre vots a favor dels vocals dels grups
municipals popular, ciutadans i vox, i els quatre en contra dels vocals dels grups municipals de
compromís i socialista, i el vot de qualitat de la Presidencia.   

ACORD

La moció es rebutjada.

 

 

 

 

 

 

 

5 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89VOX-2021-000095-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Vox sobre el deteriore del Passatge Llum amb Jaume Roig

AL PLENO DE LA JUNTA DE DISTRITO DE EXPOSICION

D.EDUARDO SANCHEZ LOPEZ, Vocal del Grupo Municipal VOX en la Junta de
Distrito de Exposición, presenta la presente MOCION en base a la siguiente,

 EXPOSICION DE MOTIVOS

Siguiendo con el mismo criterio de deterioro que nos tienen acostumbrado el gobierno
municipal, nos encontramos en el Pasaje luz con Jaume Roig con las tapas de las
alcantarillas que se han llevado hace mas de seis meses, y hoy en día siguen sin reponer y
con el consiguiente riesgo de accidentes y salidas de ratas.
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Por lo expuesto, el Grupo Municipal VOX propone al pleno de la Junta Municipal
para su debate y aprobación si procede, la siguiente, 

PROPUESTA DE ACUERDO

UNICO.- Instar al Ayuntamiento de Valencia a la reposición inmediata de las tapas
de alcantarillas y al mantenimiento de esta zona realizando, a través del servicio
correspondiente, cuantas tareas de limpieza, desinsectación, desratización, que resulten
oportunas a los efectos de la presente moción. 
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##ANEXO-1807911##
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Se exposa per el vocal Sr. Eduardo Sanchez 

La Sra. Presidenta solicita que conste en acta que aunque asisten a este Consejo de la Junta,
por parte del grupo municipal vox, tanto el vocal titular como el vocal suplente, solo uno de ellos
podrá votar en el mismo. 

DEBAT

La Sra. Sandra Ríos, los trabajos ya se están realizando en cuanto a desinsectación y
desratización, por parte de la Delegación de Sanidad, a través de la Sección de plagas del
Servicio de Sanidad.

Nos informan que el pasaje Luz con Jaume Roig, es un pasaje de propiedad privada.
Durante el año 2021, no se ha recibido ninguna queja de ningún ciudadano por molestias debido
a plagas en la zona del Distrito de Exposición. Los tratamientos en la red de alcantarillado
municipal, en la campaña 2021, se llevaron a cabo durante los meses de febrero, el primer
tratamiento, y en octubre el segundo.

En este año además se han hecho varios proyectos piloto para evaluar potenciales
reservorios de plagas sanitarias en los hidrantes de bomberos, registros de riego, o madrigueras
de roedores y jardines. Los hidrantes de bomberos se revisaron y trataron, si era necesario, en el
mes de agosto, las madrigueras se revisaron en el mes de junio, los registros de riego en marzo y
los jardines en febrero.

En lo que se refiere a la competencia de la Delegación del Ciclo Integral del Agua, a la
reposición inmediata de las trapas de alcantarillado, a las que ha hecho alusión en la moción, se
ha procedido a inspeccionar la zona, no encontrando anomalías en el alcantarillado municipal,
porque como decía antes, la falta de tapas de drenaje, ventilación y otras, son de titularidad
privada, por tanto, nuestro voto será en contra. 

VOTACIÓ

Sotmesa la moció a votació, es rebutjada en el vot a favor del grup muncipal vox, els
quatre vots en contra dels grups socialista y compromís, i la abstenció dels grups muncipals
popular i ciutadans. 

ACORD

La moció es rebutjada.
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6 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000115-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Popular sobre el robatori de llautó en els portals

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ, 
ALBERTO ARMERO ESTRUCH,  Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,  EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Recientemente, nos han llegado a este Grupo Municipal noticias del robo de los números
de latón que identifican los portales de edificios de nuestro distrito. En concreto, estos hechos se
produjeron en el nº. 59 de la Avenida Primado Reig.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes:

PREGUNTAS 

1ª.- ¿Qué medidas concretas piensa llevar a cabo el equipo de gobierno municipal para
evitar las sustracciones de los números de latón de los portales?

2ª.- ¿Tiene conocimiento la Policía Local de Valencia de si existe algún grupo organizado
de personas que se dedican al robo de latón para venderlo?

RESPUESTA:

AARON CANO MONTANER - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE
PROTECCIÓ CIUTADANA

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ, ALBERTO
ARMERO ESTRUCH,  Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,  EN SU NOMBRE Y EN
EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Recientemente, nos han llegado a este Grupo Municipal noticias del robo de los números
de latón que identifican los portales de edificios de nuestro distrito. En concreto, estos hechos se
produjeron en el nº. 59 de la Avenida Primado Reig. 

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes:

PREGUNTAS
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1ª.- ¿Qué medidas concretas piensa llevar a cabo el equipo de gobierno municipal para
evitar las sustracciones de los números de latón de los portales?

La circunstancia descrita debe de tratarse de un caso aislado, pues no hay constancia
de este tipo de episodios.

2ª.- ¿Tiene conocimiento la Policía Local de València de si existe algún grupo organizado
de personas que se dedican al robo de latón para venderlo?

Contestada en la pregunta anterior.

7 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000115-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Popular sobre la plaga de rates en Gascó Oliag

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 
ALBERTO ARMERO ESTRUCH, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,  EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR  

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Los vecinos de la Calle Gascó Oliag denunciaron el pasado mes de abril la presencia de
una plaga de roedores en Ciudad Universitaria, presentando varias quejas a este respecto tanto
por registro de entrada como de forma telefónica.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes:

PREGUNTAS 

1ª.- ¿Qué acciones y medidas concretas ha adoptado o piensa adoptar el Gobierno
municipal para atajar esta problemática en el citado ámbito de referencia?

2ª.- ¿Tiene previsto reunirse el equipo de gobierno en las próximas fechas con los vecinos
y asociaciones vecinales de la zona para abordar este problema?

RESPUESTA:

EMILIANO GARCIA DOMENE - REGIDOR-DELEGAT - DEL. DE SALUT I
CONSUM

RESPUESTA ÚNICA:

Desde esta Delegación de Salud a través de la Sección de Control de Plagas del Servicio de
Sanidad,  les informamos de las siguientes actuaciones:

El día 19 de octubre de 2021 se recibió un aviso (por medio de la app móvil “BICHOS
AVIS”) por roedores en la calle Xàbia (cercana a Gascó Oliag), inmediatamente se derivó un
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equipo de técnicos y se revisaron las zonas ajardinadas sin detectar madrigueras. Estos técnicos
observaron una falta de poda en el mantenimiento de las palmeras. Asimismo se retiraron dos
cadáveres de roedores, uno en el jardín y el otro dentro del dispositivo de tierra, en ese momento
se repuso el cebo ya que se encontraba parcialmente comido. Se pasó comunicación al Servicio
de Jardinería y nos informaron que la poda de las palmeras estaba pendiente.

Entre el 20 y el 23 de octubre se recibieron 8 avisos de la calle Gascó Oliag a través de la
plataforma ciudadanos (010), todos relacionados con ratas en palmeras y en fachada en la parte
trasera de Gascó Oliag 8, es decir, la calle Xabia, que es donde están las palmeras y la celosía por
donde trepan las ratas, estos avisos ya habían sido atendidos en la revisión del día 19 y todos
ellos contestados, bien por sms si se disponía de un número de teléfono, bien por correo
electrónico.

Con fecha 26 de octubre de 2021 se volvió a atender un aviso generado por un expediente
en la calle Gascó Oliag por presencia de roedores en la zona. Se revisó y se reforzó la red de
alcantarillado municipal (RAM) por encontrarse el cebo totalmente comido, pero no se
detectaron madrigueras ni en los alcorques ni en el jardín. En los días posteriores, personal del
Servicio de Limpieza retiró 8 cadáveres de ratas en la zona. El expediente ha sido contestado por
escrito al ciudadano interesado.

Con fecha 2 y 5 de noviembre de 2021 se programaron nuevas revisiones en la RAM de la
zona y los técnicos comprobaron que el cebo rodenticida se encuentraba sin consumir, esto es un
indicio de que se mantiene controlada la población de roedores de la zona.

Asimismo se han revisado las zonas ajardinadas y alcorques de arbolado no detectando
madrigueras; se ha revisado el dispositivo enterrado encontrando el cebo en buen estado y sin
consumir. Las palmeras de la calle Xàbia, a pesar de que la mayoría tiene instalados anillos
anti-trepadores, al parecer siguen en necesitando un mantenimiento de poda y se han observado 4
de ellas sin anillos (se recomienda la instalación de anillos en estas palmeras por el Servicio
Municipal competente).

Con el objetivo de reducir la población de roedores hasta el nivel de tolerancia humana, se
han instalado 5 portacebos. Estos cebaderos provisionales se retirarán una vez deje de haber
ingesta.

Tras coordinar una actuación sinérgica con el supermercado colindante, esta entidad ha
colaborado instalando dispositivos de control de roedores en la parte superior externa del techo
supermercado adyacente a la calle Xàbia.

En fecha 12 de noviembre se revisaron los cebaderos instalados no detectando consumo en
el rodenticida. En fecha 15 de noviembre se revisan los portacebos instalados en el tejado del
supermercado no detectando ingesta del rodenticida.

En fecha 18 de noviembre se revisan todos los portacebos de las palmeras no detectando
ingesta en el rodenticida, por lo que se decide retirarlos. Asimismo se comprueba la RAM, no
detectando ingesta en el rodenticida, pero se decide dejarlo hasta nueva revisión.
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8 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000115-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Popular sobre les botes penjades dels cables

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 
ALBERTO ARMERO ESTRUCH,  Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,  EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Sabemos por la Policía Local que las zapatillas puestas de este modo alertan a los
traficantes de estupefacientes de que en esa zona pueden realizar menudeo de droga. A este
respecto, en nuestro distrito se han detectado varios lugares con zapatillas colocadas de esta
forma, especialmente en el barrio de Orriols, donde el problema de la droga es muy severo, hasta
el punto de producirse peleas y reyertas entre traficantes. Los vecinos sufren esta inseguridad y
han protestado en distintas ocasiones saliendo a la calle y pidiendo al Ayuntamiento que actúe.

Con base a lo anterior, se formula la siguiente:

PREGUNTA 

1ª.- ¿Qué medidas concretas ha adoptado o piensa adoptar la Delegación de Protección
Ciudadana para acabar con este problema en el Distrito Exposición?

RESPUESTA:

AARON CANO MONTANER - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE
PROTECCIÓ CIUTADANA

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ ALBERTO
ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,
CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Sabemos por la Policía Local que las zapatillas puestas de este modo alertan a los
traficantes de estupefacientes de que en esa zona pueden realizar menudeo de droga. A este
respecto, en nuestro distrito se han detectado varios lugares con zapatillas colocadas de esta
forma, especialmente en el barrio de Orriols, donde el problema de la droga es muy severo, hasta
el punto de producirse peleas y reyertas entre traficantes. Los vecinos sufren esta inseguridad y
han protestado en distintas ocasiones saliendo a la calle y pidiendo al Ayuntamiento que actúe.

Con base a lo anterior, se formula la siguiente:

1ª. ¿Qué medidas concretas ha adoptado o piensa adoptar la Delegación de Protección
Ciudadana para acabar con este problema en el Distrito Exposición?

Respuesta:
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La presencia de zapatillas en cables es prácticamente inexistente y cuando se detecta
se gestiona su retirada, en colaboración con los servicios municipales correspondientes. Por
otra parte no hay criterios objetivos que avalen el significado de esta práctica.

9 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000115-00 PROPOSTA NÚM.: 7
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Popular sobre el problema de botelló en Benimaclet

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 
ALBERTO ARMERO ESTRUCH,  Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,  EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Desde hace semanas, los vecinos de Benimaclet vienen clamando contra el incivismo, la
suciedad y los problemas de botellón que se dan en el barrio y, en concreto, en la Plaza de la
Iglesia de Benimaclet y alrededores, pidiendo que se respete su derecho al descanso. No en vano,
“Volem dormir” es uno de los lemas que más se repiten en las pancartas colgadas en las calles de
Benimaclet.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes:

PREGUNTAS 

1ª.- ¿Qué medidas concretas ha implementado el Ayuntamiento para evitar el aumento de
botellón en el barrio de Benimaclet desde el pasado día 14 de octubre?

2ª.- ¿Se han incrementado el número de patrullas de la Policía Local de control y vigilancia
desde las últimas protestas de los vecinos de Benimaclet?

3ª.- ¿Cuántas sanciones ha impuesto la Policía Local desde el día 14 de octubre? ¿Qué
actuaciones de control ha realizado la Policía Local en dicho ámbito?

4ª.- ¿Tiene intención el Ayuntamiento de reunirse con los vecinos y asociaciones vecinales
de este ámbito para informarles de la aplicación de nuevas medidas?

RESPUESTA:

AARON CANO MONTANER - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE
PROTECCIÓ CIUTADANA

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ ALBERTO
ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,
CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR
AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN
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Desde hace semanas, los vecinos de Benimaclet vienen clamando contra el incivismo, la
suciedad y los problemas de botellón que se dan en el barrio y, en concreto, en la Plaza de la
Iglesia de Benimaclet y alrededores, pidiendo que se respete su derecho al descanso. No en vano,
“Volem dormir” es uno de los lemas que más se repiten en las pancartas colgadas en las calles de
Benimaclet.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes:

1ª.- ¿Qué medidas concretas ha implementado el Ayuntamiento para evitar el aumento de
botellón en el barrio de Benimaclet desde el pasado día 14 de octubre?

2ª.- ¿Se han incrementado el número de patrullas de la Policía Local de control y vigilancia
desde las últimas protestas de los vecinos de Benimaclet?

3ª.- ¿Cuántas sanciones ha impuesto la Policía Local desde el día 14 de octubre? ¿Qué
actuaciones de control ha realizado la Policía Local en dicho ámbito?

4ª.- ¿Tiene intención el Ayuntamiento de reunirse con los vecinos y asociaciones vecinales
de este ámbito para informarles de la aplicación de nuevas medidas?

Respuesta única:

Por parte de la Policía Local se han adoptado medidas, así con carácter permanente,
preferentemente los jueves, viernes y sábados de cada semana o vísperas de festivos, se
establece un dispositivo de control, con objeto de evitar estos comportamientos.

Se ha incrementado la presencia policial en los turnos de tarde y noche, tanto del
servicio ordinario como de refuerzos de personal operativo.                      

Se está llevando a cabo una respuesta policial por medio del establecimiento de
dispositivos de vigilancia, al objeto de velar por el cumplimiento de las normas, mediante la
prevención, la realización de vigilancias estáticas y la persecución de las infracciones.

La Policía Local es consciente y sensible ante la situación de este barrio. Por ello,
hay que señalar el importante esfuerzo que se está realizando para velar por la convivencia
ciudadana y el cumplimiento de las normas, más especialmente, si cabe, por la situación
epidemiológica en la que nos encontramos. La comunicación y el contacto con las entidades
cívicas del barrio se realizan de forma continua y habitual.  

El fenómeno del botellón no es nuevo, se originó hace muchos años, al igual que ha
ocurrido en otras ciudades del país y el tiempo ha demostrado que la mera actuación
policial por sí sola no puede solucionarlo, ya que se trata de un problema de otra índole que
afecta preferentemente a una parte la sociedad y su forma de entender el ocio, lo que es
preocupante, pues el consumo de alcohol con este fin afecta al desarrollo personal, la salud
y por extensión como en estos casos, altera la convivencia.
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10 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000115-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Popular sobre la situació de l'Alqueria de Serra

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 
ALBERTO ARMERO ESTRUCH,  Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,  EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR 

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Recientemente, la institución Europa Nostra incluyó en la “lista roja” de patrimonio
amenazado a la Alquería de Serra, catalogada como Bien de Relevancia Local, de titularidad
privada y actualmente en situación de completo abandono.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes:

PREGUNTAS 

1ª.- ¿Ha alcanzado el Gobierno municipal algún tipo de acuerdo con los promotores del
complejo residencial proyectado en los terrenos industriales de la antigua fábrica El Prado en
punto a la adquisición, la rehabilitación y la posterior cesión de la Alquería de Serra al
Ayuntamiento para su destino como dotación pública?

2ª.- En caso afirmativo, interesamos se nos detalle los términos concretos del citado
acuerdo, plazos previstos de ejecución de la rehabilitación de la Alquería de Serra, inversión
aproximada de las citadas obras, así como los usos dotacionales que se barajan para el citado
inmueble por parte del actual equipo de gobierno.

RESPUESTA:

SANDRA GOMEZ LOPEZ - PRESIDENTA - COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT I
RENOVACIÓ URBANA, HABITATGE I MOBILITAT

RESPUESTA A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL
CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE EXPOSICIÓN

Tal y como indicamos a su grupo en pregunta similar formulada a la Comision de
Desarrollo y Renovacion Urbana, y apenas 9 dias antes de presentar esta nueva pregunta:

No se ha solicitado licencia, y evidentemente tampoco podemos informar de las posibles
intenciones o detalles del proyecto de un promotor privado.

11 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000115-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Popular sobre el Pont de les Flors
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PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 
ALBERTO ARMERO ESTRUCH,  Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,  EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

El deterioro y abandono de los tiestos con flores que adornan el puente del mismo nombre
ha llegado a un extremo tal que resulta vergonzoso.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes:

PREGUNTAS 

1ª.- ¿Cada cuánto tiempo se reponen los tiestos estropeados y secos? 

2ª.- ¿Con qué frecuencia revisan los operarios municipales el ornamento floral?

3ª.- ¿En qué fecha se produjo la última revisión periódica municipal? 

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ ALBERTO
ARMERO ESTRUCH,  Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,  EN SU NOMBRE Y EN
EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR,  

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN  

El deterioro y abandono de los tiestos con flores que adornan el puente del mismo
nombre ha llegado a un extremo tal que resulta vergonzoso. 

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes:  

PREGUNTAS

1.- ¿Cada cuánto tiempo se reponen los tiestos estropeados y secos? 

Diàriament es revisen totes les jardineres, reposant-se periòdicament la planta en funció de
les faltes i el vandalisme. 

Diariamente se revisan todas las jardineras, reponiéndose periódicamente la planta en
función de las faltas y el vandalismo. 

2.- ¿Con qué frecuencia revisan los operarios municipales el ornamento floral? 

Es revisen diàriament, per un operari amb destí fix al pont de Les Flors. 
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Se revisan diariamente, por un operario con destino fijo al puente de Las Flores. 

3.- En qué fecha se produjo la última revisión periódica municipal? 

Es revisen diàriament, per un operari amb destí fix al pont de Les Flors. 

Se revisan diariamente, por un operario con destino fijo al puente de Las Flores.

12 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000115-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Popular sobre l'Escola Infantil del Carrer Diputada Clara
Campoamor

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 
ALBERTO ARMERO ESTRUCH,  Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,  EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR 

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

El pasado 12 de noviembre el Gobierno municipal aprobó la ampliación del plazo de
ejecución de las obras de construcción de la nueva Escuela infantil de primer ciclo de Orriols, a
petición de la mercantil Saforvall Obres i Infraestructures S.L.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes:

PREGUNTAS 

1ª.- ¿Qué razones concretas han motivado la ampliación de plazo referida?

2ª.- ¿Cuál es el nuevo plazo de ejecución de las obras de la escuela infantil?

3ª.- ¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno ante eventuales nuevos retrasos?

RESPUESTA:

MARIA LUISA NOTARIO VILLANUEVA - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
DE GESTIÓ DE RECURSOS

1ª.-  La ampliación solicitada hasta el 30 de diciembre y aceptada por la Dirección
Facultativa ha sido motivada por el retraso que está sufriendo el sector de la construcción a nivel
internacional en el suministro de materiales. 

2ª.- El nuevo plazo de ejecución de las obras finalizará el 30 de diciembre de 2021. 

3ª.- Ante nuevos retrasos se solicitará justificación a la empresa y comprobación de los
mismos a la Dirección Facultativa.
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13 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000079-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Municipal Popular sobre el tancament al trànsit rodat dels Ponts
del Real i de la Trinitat.

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL
PORTAVOZ ALBERTO ARMERO ESTRUCH,  Y LA VOCAL LUCILA TALENS
SALAS,  EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR , AL
CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Cierre al tráfico rodado de los Puentes del Real y de la Trinidad

La pasada Comisión de Desarrollo Urbano, de fecha de 26 de julio de 2021, aprobó la Guía
para introducir aspectos medioambientales en las obras de urbanización. En dicho documento se
aboga por “la eliminación completa del tráfico rodado de los puentes históricos y el
potenciamiento de su carácter peatonal”.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes
PREGUNTAS

1ª.- ¿Qué alternativas va a dar el Ayuntamiento de Valencia a los vecinos del Distrito
Exposición en caso de cerrar el Puente del Real al tráfico rodado?

2ª.- ¿Se va a facilitar un acceso alternativo a los vecinos del ámbito del Distrito
Exposición? ¿Éste implicará un mayor recorrido para llegar a sus destinos?

3ª.- ¿Se ha preguntado a los vecinos potencialmente afectados del citado ámbito de
referencia si están de acuerdo o no con esta propuesta municipal?

RESPUESTA:

SANDRA GOMEZ LOPEZ - PRESIDENTA - COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT I
RENOVACIÓ URBANA, HABITATGE I MOBILITAT

RESPUESTA A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL
CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE EXPOSICIÓN

Actualmente no hay previsto ningún proyecto de cierrer al tráfico del puente del Real.

14 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2021-000343-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Ciutadans sobre el muro del Riu

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL
CIUDADANOS  JOSE MARIA BRAVO, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL, A LA JUNTA MUNICIPAL DE EXPOSICIÓN. 
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1.  
2.  
3.  

Desde hace tiempo, vemos como hay una grieta en el muro que sirve de antepecho y muro
de contención del jardín del Río, en la zona del Palau de la Música (fotografía 01). Tras el paso
de los meses, no se actúa sobre ella, siendo un problema para la ciudadanía si sucediese algo y se
llegara a desprender.

Por este motivo, desde el grupo municipal de ciudadanos nos preguntamos,

¿Se va a arreglar este muro que delimita el jardín del Río?
Si es afirmativa la anterior respuesta, ¿cuándo se va a proceder el arreglo?
¿Se revisa el estado de los muros del río? ¿con qué frecuencia?

Les rogaría que no se dejarán preguntas por responder.

RESPUESTA:

SANDRA GOMEZ LOPEZ - PRESIDENTA - COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT I
RENOVACIÓ URBANA, HABITATGE I MOBILITAT

RESPUESTA A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO CIUDADANOS
AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL EXPOSICIÓN

Tras realizar visita de inspección a la zona indicada no se ha localizado la incidencia a la
que hacen referencia.

Les rogaria más concreción a la hora de definir la ubicación de incidencias, para que el
equipo de inspección pueda localizarlas con facilidad, y en caso de ser necesario, actuar sobre
ella. 

Les rogaria igualmente que, si como ustedes dicen, hay una incedencia que pueda ser un
problema para las personas, no esperen meses para comunicarla.

Apelamos a su responsabilidad para comunicar posibles incidencias de forma inmediata,
como hace cualquier ciudadano o ciudadana, para que los Servicios competentes puedan valorar
el riego real de las mismas y actuar en consecuencia.

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL
CIUDADANOS JOSE MARIA BRAVO, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL, A LA JUNTA MUNICIPAL DE EXPOSICIÓN.  

Desde hace tiempo, vemos como hay una grieta en el muro que sirve de antepecho y
muro de contención del jardín del Río, en la zona del Palau de la Música (fotografía 01). 

Tras el paso de los meses, no se actúa sobre ella, siendo un problema para la ciudadanía
si sucediese algo y se llegara a desprender. 
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Por este motivo, desde el grupo municipal de ciudadanos nos preguntamos,

3.- ¿Se revisa el estado de los muros del río? ¿con qué frecuencia? 

Els murs de les rampes que són competència de l'OAM Parcs i Jardins, són revisats
visualment pel personal adscrit a cada tram del Jardí del Túria però no és el cas de la fotografia
que s’adjunta. 

Los muros de las rampas que son competencia del OAM Parques y Jardines, son revisados
visualmente por el personal adscrito a cada tramo del Jardín del Turia pero no es el caso de la
fotografía que se adjunta.

15 RESULTAT: -
ASSUMPTE:
PRECS I PREGUNTES.

La Presidenta informa que las preguntas formuladas para este consejo, ya han sido
contestadas al grupo político por PIAE, y constaran en el acta del mismo.

 

16 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
INTERVENCIONS VEÏNALS.

-        AAVV Benimaclet:

En primer lugar, agradecer la ayuda económica de la Junta Municipal de Distrito de
Exposición para la realización de todas las actividades subvencionadas que hemos llevado a
cabo, las cuales se han desarrollado de forma muy positiva para todo el barrio. Queremos
destacar la Semana de la Salud que nos ha llevado mucho trabajo y esfuerzo, dado que hemos
tenido que realizar muchas reuniones con los dos Centros de Salud y con el Hospital Clínico, con
las Direcciones y Ampas de los tres colegios públicos y con numerosas asociaciones y colectivos
de todo tipo de nuestro barrio, que se han sumado, se realizaron dos mesas de trabajo y discusión
sobre la Sanidad Pública y Atención Primaria, presididas por la Presidenta y Vicepresidente de
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ésta Junta; actividades en los centros escolares; con el colofón de un concierto en homenaje a
todas las personas mayores y en especial a aquellos que hayan sufrido el virus de esta pandemia
que seguimos sufriendo.

También queremos destacar los encuentros de Benimarket, el primero se hizo el mes de
noviembre y el segundo se hará el 19 de diciembre, más de cuarenta jóvenes emprendedores,
todos ellos autónomos, han podido mostrar a los vecinos y vecinas sus productos artesanales de
todo tipo, con lo que ha servido para ayudar y promocionar el comercio de proximidad.

Se realizaron dos presentaciones de libros, destacando el homenaje a nuestro poeta
galardonado con el Premio de las Letras Valencianas, Marc Granell.

Todas las actividades programadas y realizadas han sido a plena satisfacción y contando
con numerosa asistencia de nuestros vecinos y vecinas, lo cual en estos tiempos tan duros por la
pandemia, es muy de agradecer por nuestra parte.

En relación a las actividades aprobadas por los diferentes grupos de trabajo de esta Junta,
queremos manifestar nuestro desacuerdo con la forma de justificación de las facturas de los
proveedores de todas las actividades, que crea una gran confusión y un excesivo trabajo para
todos, lo que ha llevado a la saturación por parte del propio Ayuntamiento.

Todas las actividades las realizan las asociaciones o colectivos que las han solicitado y son
las que deben controlar la justificación del pago de las facturas, mantener el criterio de que no
son subvenciones es una excusa infantil, si no hay subvención económica no hay actividad.

Todas las concejalías del Ayuntamiento en sus convocatorias de subvenciones exigen con
buen criterio que cada asociación o colectivo que las haya solicitado y hayan sido aprobadas,
puedan justificar después de recibir la subvención, todas las facturas de los diversos proveedores
y el Ayuntamiento puede y debe exigir la conformidad de todas ellas.

La forma empleada por la Junta es crear dos compartimentos estancos, tienen que ser los
proveedores los que inicien el envío de facturas proformas y una vez realizada la actividad enviar
las facturas definitivas, dejando totalmente al margen a las asociaciones o colectivos que las
tienen que realizar, sin informarles del tránsito de las facturas correspondientes.

Las asociaciones o colectivos hemos tenido que realizar continuas pesquisas en cada
factura, lo que demuestra que causa excesivo trabajo para la propia Junta , que es quien recibe
primero las facturas proforma, para los diferentes departamentos del Ayuntamiento, los cuales se
han visto saturados, para los proveedores que la mayoría no entiende esa forma de trabajar y les
producen muchas molestias y para los que realizamos las actividades, dado que si queremos que
todo funcione bien y que los proveedores puedan cobrar, tenemos que hacer un seguimiento
exhaustivo.

La palabra “actividad” y la palabra “subvención” tiene respuesta muy clara el en
Diccionario, por lo que les solicitamos que para todas las actividades que se aprueban en la Junta
se aplique el mismo criterio que en todas lasa actividades que se aprueben en la Junta se aplique
el mismo criterio que en todas las subvenciones de las concejalías del Ayuntamiento.
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Con ello, se simplificaría el trabajo para todas las partes.

Nuestro mejor deseo para todos en estas fiestas tan entrañables y que el año 2022 sea el fin
de la pandemia y el principio de una vuelta a la normalidad deseada.

La Presidenta toma nota sobre la gestión de las facturas, y se pondrá en contacto con la
concejalía de participación para plantearle el tema.

-              Por un vecino de la Av. Alfahuir, tiempo atrás se presentó un escrito en la Junta
Municipal, donde se ponía en conocimiento todos los problemas que hay en la Av. Alfahuir. El
problema es que no se controla nada, personas que no se dan cuenta de mal que están haciendo,
van a una velocidad excesiva, lo mismo en los cruces que en las rotondas, es decir, esto es una
vía muy amplia, y están abrumados por el ruido y por todo, y tenemos que acristalar las ventanas.

Es una vía que reúne condiciones en la salida de otros pueblos del norte, así como para
entrar, pero van a unas velocidades excesivas, cuando abren tránsitos eso es temible. Ya se
expuso en su momento, y se nos contestó por Policía Local que enviáramos otro escrito al
concejal de Seguridad Ciudadana, y así lo hemos hecho. Solicitamos se tomen las medidas
oportunas para el control y cumplimiento de las normativas de tráfico, así como las relativas al
ruido y medio ambiente, como se toman en otras vías urbanas.

-        Una vecina, simplemente decir que está totalmente de acuerdo con lo manifestado
por el representante de la AAVV de Benimaclet.

     Vista la disposición de la sala, quisiera hacer una protesta propuesta              porque se
siente muy incómoda, y no solo por mí sino por todos, pues le parece que esta distribución de la
sala es totalmente ilógica, pienso que la pantalla, es decir, el cámara que está grabando, es móvil,
puede estar en cualquier lugar, y lo normal es que por respeto y por un planteamiento más
participativo y más democrático la mesa esté de cara al resto, y no así porque si no yo me siento
como con vergüenza y violencia ajena, porque cada vez que sienta aquí cualquier compañero,
piensa que eso nos corta, y además es una distancia que no ve que está justificada en absoluto,
quiero decir la posición de los vocales tampoco la ve, por lo que solicita si se podría hacer de una
forma más razonable, pues la pantalla se podría poner un poco encarada a la mesa y todos nos
veríamos las caras, y así existe la sensación de mayor participación.

La Presidenta indica que se estudiará.

-              Una vecina, quisiera preguntar sobre el problema del aparcamiento que tienen en
Benimaclet, porque es un problema muy grave. Y en cuanto al tema de las vallas que tiran o no
tiran, pero como problema principal, no sé si habrá algún plan para ello, porque hay calles que se
están asfaltando, y se está quitando un lado de aparcamiento, y tenemos muchos coches, por lo
que solicita, no ya que se le conteste, sino que se piense en eso.

También se le contestará, indica la Presidenta.
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-        Una vecina, en representación del Grupo de Coordinación de Benimaclet Descansa.2,
el 5 de noviembre preguntó al Ayuntamiento, por registro de entrada, y como no recibió ningún
acuse de recibo, volvió a preguntar el 24 de noviembre, por correo electrónico dirigido a la Junta,
y sigue sin tener ningún acuse de recibo. Las preguntas son las siguientes:

En relación con las molestias generadas por las actividades realizadas en la zona conocida
como “la Escombrera”, próxima al cementerio de Benimaclet:

¿Qué pasos ha dado y está dando el ayuntamiento para clausurar las actividades
clandestinas que tienen lugar los fines de semana? ¿Qué medidas a corto y a largo plazo se están
adoptando?

Los vecinos llevan décadas quejándose de las “fiestas” que se organizan en esa zona, y que
ocasionan un tránsito continuo de ida y vuelta de personas desde el centro de Benimaclet hasta
dicha zona, observando además que desde el jueves el camino de las Fuentes se convierte en
aparcamiento para los “clientes” de las actividades que se organizan en dicha zona.

Los vecinos son conscientes de que al haberse tolerado durante décadas la policía local no
tiene recursos suficientes para proceder a la clausura definitiva, ya que se requieren medidas
administrativas de todo tipo, que exceden el mero desalojo, si no se desea que las actividades allí
organizadas se trasladen a otro punto, molestando a los vecinos de otros barrios.

Por eso preguntan si ya se ha trasladado a Delegación de Gobierno petición para que
intervenga la policía nacional.

En el último mapa de ruidos publicado por el Ayuntamiento (pese al compromiso en su
Carta de Servicios no hay publicado ningún mapa de ruidos más reciente), Benimaclet no era de
los barrios con peor nivel. Pero las medidas engañan, y no es lo mismo medir el tráfico rodado en
un barrio con una zona peatonal, o con un sonómetro enfrente de las terrazas (que no parece estar
funcionando), que medir el ruido ocasionado por la noche por macro-eventos clandestinos
semanales y el trasiego de gente y coches que ocasiona. No es tolerable que los vecinos de una
parte del barrio deban soportar noches de insomnio durante tres o cuatro noches seguidas a la
semana, especialmente en verano. Eso produce un desgaste emocional y físico considerable.

Pregunta en relación con las molestias generadas por los clientes del ocio nocturno en
Benimaclet:

¿Qué pasos ha dado y está dando el Ayuntamiento, concretamente la policía local y la
concejalía encargada de regular las licencias de los bares que cierran pasada la media noche y en
especial a las tres y media de la madrugada, así como las licencias para las terrazas?

Los vecinos se quejan de que desde terrazas se oyen conversaciones a voces, cuando no
gritos y risotadas continuas que impiden descansar a los bebés y a los niños, y a los enfermos,
que están especialmente necesitados de descansar por la noche sin interrupciones. Esto es
especialmente sangrante en verano, pero el consistorio debería iniciar tareas de educación y
sensibilización ciudadana, para que cuando llegue la primavera no se repita el suplicio que han
tenido que soportar algunos vecinos de las zonas en las que se concentran las terrazas.
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Así mismo, los vecinos de las zonas próximas a los locales que cierran a las tres y media, o
que se encuentran en el paso de los clientes hasta sus vehículos o viviendas, se quejan de que con
sus gritos y conversaciones a pleno pulmón, muchas veces en estado de excitación tras el
consumo de alcohol o puede que incluso otras sustancias, impiden o interrumpen el descanso de
los vecinos. No solo eso, sino que cuando salen a fumar a la calle o cuando entran o salen se
forman corrillos que igualmente impiden o interrumpen el descanso de los vecinos.

La Presidenta le informa de que se tiene nota de su solicitud, ha llegado a la Concejalía de
Seguridad Ciudadana y le contestaran por escrito.

La Presidenta desea a todos unas felices fiestas y unas navidades tranquilas, y que nos
encontremos en enero con más debate y más propuestas y mociones.

 

 

 

 

 

 

I, com que no hi ha més assumptes a tractar, a les vint hores i trenta minuts, la Presidència
alça la sessió, de la qual s’estén la present acta que firma la Sra. Presidenta i que jo, el Secretari,
certifique. 

 

 


